

## Leitbild und Ziele des Prostatakrebszentrums

Das Prostatakrebszentrum des Siloah St. Trudpert Klinikums ist eine fachübergreifende Einrichtung, die modernste Diagnostik und Therapie für Patienten, die an Prostatakrebs erkrankt sind, anbietet und gewährleistet.

Bei unserer Arbeit orientieren wir uns gänzlich an den Vorgaben der Deutschen Krebsgesellschaft. Unsere täglichen medizinischen Handlungen basieren auf der Umsetzung und Anwendung der aktuellsten deutschen und europäischen Leitlinien zur Behandlung von Prostatakrebs. Wir betrachten jeden Patient individuell, so dass die diagnostischen und therapeutischen Maßnahmen im Einklang mit seinen Bedürfnissen stehen. Auf diese Weise entsteht ein größtmöglicher Nutzen für den Patienten.

Zugleich achten und schützen wir die Würde des Menschen. In unserer Arbeit wird der Patient einheitlich betrachtet – dabei gibt uns das Leitbild des Siloah St. Trudpert Klinikums Orientierung. Neben der persönlichen Umsetzung dieser Ziele, stehen uns unterstützende Angebote der Seelsorge, Sozialberatung, Psychoonkologie und die Arbeit in Selbsthilfegruppen zur Verfügung.

Unsere Hilfe gilt allen. Wir möchten, dass in unserem Klinikum Menschen Linderung und Heilung von ihren Krankheiten finden. Alle Mitarbeitenden setzen dafür ihr Wissen und ihr Können ein.

Die Ziele, die wir uns setzen, beruhen dabei nicht nur auf der Aufrechterhaltung der bereits bestehenden Qualitätskriterien und Maßnahmen. Wir sind uns bewusst, dass eine kontinuierliche Verbesserung der Behandlungsqualität und Steigerung der Anforderungen an alle mitwirkenden Mitarbeiter und Kooperationspartner die Voraussetzung für eine kontinuierlich hohe Patientenzufriedenheit ist.

Die Anwendung modernster medizinischer Technik, eine kontinuierliche Weiterbildung und ein Erhalt der Motivation aller Mitarbeiter sind die wichtigsten Faktoren und Eckpfeiler für erfolgreiche Behandlungsergebnisse und zufriedene Patienten.



Dr. med. Volker Zimmermann  
Leiter des Prostatakrebszentrums  
Chefarzt der Klinik für Urologie



Prof. Dr. med. Stephan Kruck  
Chefarzt der Klinik für Urologie

